
TLUSTRE MUN¡CTPALIDAD T'E I,OTA
SECRET,{R¡,{ MUNIC¡}AI,

REUNION EXTRAORDINARIA DE CONCEJO
MI.'NICIPAL DE I316/20I9

HORARIO: 09:00 A 12:00 HORAS

TABLA DE MATERIAS:

I.- EXPOSICION DE FUNDACION PRO CT]LTUM

2.- REGLAMENTO DE FUNCIONAMIENTO INTERNO DEL CONCEJO MI]NICIPAT

DESARROLLO DE LA TABLA

Ante la ausercia edl Sr. Alcalde quien teriía ot¡a

actividad ageridadá, preside la reunión Sr. Iván Roca.-

l.- Se recibe a representantes de la Fundación quienes hacen una exposición detallada del año que

llevan funcionando en la comuna, dando a conocer princiPalmente sus misiones que son:

a.- Puesta en valor del Patnmonio Y

b.- Desarrollo Social

Sra. Concha aclara algunas irnprecisiones de la

exposición especialmente dejar en claro que el Municipio y Concejo si han ejercido acciones en

relac¡ón al patrimor¡io, pero lamentablemente sin resultados en muchos casos

Da a conocer sus desconfianzas. no con ellos sino

que en general con las Corporaciones, Funclaciones u otms organizaciones que vienen a la comuna y
que de acuerdo a la experiencia han usufiuctuado de nuestro paEimonio y lueSo se van

Sr. Cartes valom la cxpos¡ción pero no le p¡rece la

forma como llegáron a la comuna, donde llevan un año y sólo recién se enteran formalmente de su

existencia. Agrega que el Municipio solicito a Carabineros la casa que está acá er Lota bajo para

ocuparla para dependencias y se nos negó y hoy aparece que la entsegañ a la Fundación.-

Les pide que en su gestión no mezclen la parte

política con la m¡sión que persiguen.

Sra. Unda comparte lo obs€rvado y ratifica que por
las malas experiencias ocuridas en la comuna, existen aprehensiones.

Sr. Ramírez ante la exposición que queda muy clara
y que por cierto valor4 le preocupa el por qué el Municipio no ha sido capaz de visualiz¿r ni menos

de ejecutar todas estas iniciativas.

Sr. Roca agradece la exposición y les desea el
mayor de los éxitos en las actividades que emprendan, dado que la únicá beneficiada con todo esto
señá la comuna de Lota.-

2.- Se analiza en términos generales el Reglamento pero por lá falta de tiempo se deja pendiente.-

Con ello se puso término a la reunión, la que contó
con la asistencia del 100% de los concejales
Secretario Municipal titu¡ar.-
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LOTA. JTJNIO DE 20I9.-


